

ぼくらは太陽

名古屋市立東桜小学校 HP <http://www.nagoya-c.ed.jp/school/higashisakura-e/>

暑い日が続いています

長い雨の季節となり、じめじめとした暑さの日が続いています。今年も昨年同様、暑くなることが予想されます。梅雨明け前ではありますが、気温が上がり、学校でも空調を活用する日が多くなっています。外気温と室温の差が大きくなると体調を崩しがちですので、室温の管理には十分に気を付けていきたいと思います。また、「自分の健康は自分自身でつくるもの」と言われます。冷たいものを飲み過ぎたり、食べ過ぎたりしないことはもちろんですが、健康を作っているのは食生活だけではありません。睡眠や運動を含めた毎日の生活の仕方の全てが健康に関わっています。自身の健康を自分で考えて行動するように指導していきたいと思います。

引き続き、手洗いや消毒、換気などの感染症対策を徹底するとともに、十分な水分補給や休息、場面に応じてマスクを外すよう声掛けするなどの熱中症対策もしっかりと行っていきたいと思います。よろしくお願いします。

学校努力点について

今年度の学校努力点「主体的に学ぶ東桜っ子の育成ー『できた！』『わかった！』『こうしたい！』という振り返り活動を通してー」をテーマに、授業実践が始まっています。どの実践も子どもたちが主体的に学習することに重点を置いて行っています。本校における「主体的に学習する」とは、知識及び技能を獲得したり、思考力、判断力、表現力等を身に付けたりすることに向けた粘り強い（続けて、何度も、最後まで）取組を行おうとしている姿や、粘り強い取組を行う中で、自らの学習を調整しようとする（学んだことを生かして～する）姿を目指すものです。努力点では全教員が年1回以上実践を行います。そのうち、1回は自身の力量向上のために授業を公開し、教員同士互いに見合っています。授業後には、反省会を開き、自己の授業を見つめ直し、今後の実践の改善点にしたり、主体的な学びとはどういった姿なのかを話し合ったりして、教職員も学び合いをしています。



不審者対応訓練を実施しました

6月14日に東警察署の方々にご協力をいただき、不審者対応訓練を行いました。南校舎西土間から不審者が侵入したという想定で訓練を実施しました。緊張感のある中で子どもたちは、とても真剣に取り組んでいました。その後、不審者から身を守るために「つみきおに」の話を警察の方にしていただきました。この訓練を機に、自分の身は自分で守るという意識をもたせていただきたいと思います。登下校中に知らない人から声を掛けられたなど、不審者情報が学校に届くこともあります。学校でも指導をしますが、ご家庭でも、安全な登下校や下校後の過ごし方などについてご指導ください。もし、そのような場面を見たり、話を聞いたりした場合は、迷わず110番通報をしてください。見守りボランティアの皆様をはじめ、地域の皆様には、今後ともご支援のほどよろしくお願いします。

つ	… 付いていかない
み	… みんなといつも一緒に
き	… きちんと知らせる
お	… 大きな声で助けを呼ぶ
に	… 逃げる



修学旅行へ行ってきました

6月15日（水）・16日（木）に奈良・京都へ行ってきました。十分な感染症対策を講じて出掛け、健康管理に努め、元気に笑顔で帰ってくることができました。

1日目は法隆寺の見学から始まりました。世界最古の木造建築を目の前にして、歴史の重みを感じている子どもたちの姿が見られました。また、松本屋では、昼食・買い物を満喫しました。次に東大寺に行きました。最初に大仏殿を見学しました。子どもたちは、その大きさに圧倒されました。その後、東大寺周辺をグループごとに散策しました。鹿にせんべいをあげる体験もできました。その後も、京都タワーに登り、京都の街並みを一望したり、京都駅でお土産を購入したりしました。宿泊地である「ひふみ旅館」では、豪華な食事を味わったり、友達との時間を楽しんだりすることができました。

2日目は、朝一番に金閣寺に行きました。あまりの輝きに見とれている子どもたちも多くいました。その後、京の手創り体験として、漆器加飾体験をしました。それぞれ個性のある世界に一つだけの作品ができました。最後に、清水寺の見学、清水坂での買い物を行いました。情緒ある町の雰囲気、そして、お寺の莊厳さに感動していました。

この2日間、心配されていた雨もほとんど降らず、天候に恵まれ、古都の良さを改めて実感するとともに、学習したことを自分の目で確かめ、歴史についての学びを深めることができた旅行となりました。きっと子どもたちにとってかけがえのない大切な思い出となったこと思います。また、旅館や見学地のスタッフ、添乗員さん、運転手さん、ガイドさん、カメラマンさんなど、多くの人と関わる中で、この修学旅行が多くの人々に支えられて成り立っていることを、子どもたちは実感できたと思います。これからの中学校生活でも感謝の気持ちをもち続けられる東桜っ子であってほしいと願っています。

最後になりましたが、保護者の皆様、ご理解ご協力いただき本当にありがとうございました。



京漆器加飾体験は楽しかったです。記念に残りますよかったです。



黄金に輝く金閣寺は、先日の黄緑に努力してます。



鹿はとてもかわいいです。つまんでくれました。



豪華な食事は毎回楽しみました。